

Dossier de prensa

2 septiembre – 8 septiembre



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



Vacante Médico/a para reconocimientos

Empresa líder en el sector de la Prevención de Riesgos Laborales, con más de 60 oficinas en todo el territorio español, precisa cubrir una vacante de médico para reconocimientos médicos en Cuenca. Se Contrato de duración determinada con posibilidades de plaza fija. Horario: De lunes a viernes de 07:00 a 15:00 horas.

Fuente: <https://comcuenca.org/vacante-medico-a-reconocimientos-medicos/>

Alerta farmacéutica. Ketobrill 0,25 mg/ml Colirio en solución en envase unidosis, 20 envases unidosis con 0,4 ml de colirio

La Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS), remite la Alerta Farmacéutica Nº 28/2023. Datos del medicamento: KETOBRILL 0,25 mg/ml COLIRIO EN SOLUCIÓN EN ENVASE UNIDOSIS, 20 envases unidosis con 0,4 ml de colirio. (NR: 77213, CN: 697080). Laboratorio fabricante: PHARMA STULLN – Werksstrasse, 3, Stulln, 92551, Alemania. Descripción del defecto: Reutilización de filtros estériles en su fabricación sin que dicha reutilización se encuentre validada. Datos del defecto: Reutilización de filtros estériles en su fabricación sin que dicha reutilización se encuentre validada. Medidas cautelares adoptadas: Retirada del mercado de todas las unidades distribuidas de los lotes afectados y devolución al laboratorio por los cauces habituales.

Fuente: <https://comcuenca.org/ketobrill-025-mg-ml-colirio-en-solucion-en-envase-unidosis-20-envases-unidosis-con-04-ml-de-colirio/>

Alerta farmacéutica. Apiroserum Normaion Restaurador, 12 frascos de 500 ml

La Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS), remite la Alerta Farmacéutica Nº 29/2023. Datos del medicamento: Apiroserum Normaion Restaurador, 12 frascos de 500 ml (NR: 45434, CN: 614602). Lote: 19RMB090. Fecha caducidad: 30/11/2027. Descripción del defecto: Resultado fuera de especificaciones en uno de los excipientes empleados en su fabricación. Medidas cautelares adoptadas: Retirada del mercado de todas las unidades distribuidas de los lotes afectados y devolución al laboratorio por los cauces habituales.

Fuente: <https://comcuenca.org/apiroserum-normaion-restaurador-12-frascos-de-500-ml/>

Abierto el plazo de inscripción para la convocatoria 2023/2024 de formación sanitaria especializada

El Ministerio de Sanidad ha abierto el plazo de presentación de solicitudes para participar en la convocatoria 2023/2024 de formación sanitaria especializada (FSE). Los titulados en medicina, enfermería, farmacia, psicología, biología, física o química que deseen optar a alguna de las 11.607 plazas que se ofertan en total deberán solicitarlo por vía electrónico. Plazos: hasta las 14.30 horas del viernes 8 de septiembre y entre las 9:00 horas del lunes 11 hasta las 17:00 horas del viernes 15 de septiembre. Las pruebas se celebrarán el 20 de enero, lo que permitirá la incorporación de los titulados a los centros sanitarios en primavera.

Fuente: <https://isanidad.com/258266/inscripcion-abierta-para-la-convocatoria-de-formacion-sanitaria-especializada/>

XI Simposio de la Asociación Española de Vacunología

La Asociación Española de Vacunología (AEV) organiza el XI Simposio de la Asociación Española de Vacunología que tendrá lugar en el Auditorium Palma de Mallorca, del 9 al 11 de noviembre de 2023. Está abierto a todas aquellas personas interesadas en el mundo de la vacunación e inmunización, tanto los profesionales sanitarios en su concepto más amplio, como para los procedentes de la industria o la administración pública. Se realizarán siete mesas tituladas: ‘Virus Respiratorio Sincitial (VRS)’; ‘Aspectos inmunológicos de las vacunas’; ‘Los eternos Cocos que nos amenazan’; ‘La embarazada como fuente de protección’; ‘¿Cómo incorporar nuevas vacunas de forma eficiente?’; gripe, la eterna y siempre presente; ‘Siguen los retos 200 años después de Edward Jenner: vacunas frente a arbovirus, malaria y tuberculosis’.

Fuente: <https://comcuenca.org/xi-simposio-de-la-asociacion-espanola-de-vacunologia/>

Últimos días para optar al Premio de Novela Albert Jovell

La Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC), entidad que representa la acción solidaria de todo el colectivo médico a nivel estatal, y la editorial Almuzara convocan el ‘IX Premio de Novela Albert Jovell’, cuyo plazo de presentación acaba el próximo domingo 10 de septiembre. Los requisitos para participar son presentar una novela original e inédita, escrita en lengua española.

Fuente: <https://www.lavanguardia.com/sociedad/20230903/9202655/ultimos-dias-optar-premio-novela-albert-jovell.html>

La incidencia de Covid aumenta casi un 70% en España en una semana

La tasa de incidencia de Covid-19 en atención primaria en España es de 130,2 casos por 100.000 habitantes, según datos de la semana del 21 al 27 de agosto, lo que supone un aumento del 69,52% con respecto a la semana anterior, cuando hubo 76,8 casos. No obstante, se trata de un dato aún por debajo del alcanzado el año pasado en la misma semana cuando la incidencia era de 153, 05 casos por 100.000 habitantes.

Fuente: <https://isanidad.com/258348/incidencia-covid-aumenta-casi-70-por-ciento-espana-una-semana/>

Dra. M^a Isabel Moya: “El profesionalismo médico es para la medicina lo que el esqueleto óseo es para una persona”

M^a Isabel Moya, vicepresidenta primera del Consejo General de Médicos (CGCOM), es la coordinadora del espacio “Transformación digital y práctica clínica” de la próxima edición de la Escuela de la Profesión Médica que se celebra en Santander a partir del 20 de septiembre. Con este motivo, “Médicos y Pacientes” entrevista a la radióloga para hablar de profesionalismo, transformación digital y formación médica continuada.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/dra-ma-isabel-moya-el-profesionalismo-medico-es-para-la-medicina-lo-que-el-esqueleto-oseo>

XXIV Semirario de Nutrición

La Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP) organiza ‘Debates en nutrición: nuevas alternativas y retos en salud’. Una formación que tendrá lugar los próximos 5 y 6 de octubre de 2023 y que tiene el objetivo de exponer, debatir y analizar nuevas alternativas nutricionales y retos en la promoción de la salud, así como analizar la problemática nutricional de diversos grupos de población, conocer el impacto de la nutrición en la prevención y control de diversas enfermedades y reflexionar sobre el impacto de algunos nutrientes en la mejora funcional, cognitiva y en la calidad de vida de los individuos. Se debatirá también sobre avances y dietas de moda en el control de peso. Todo ello, estará dirigido a licenciados/graduados en farmacia, medicina, nutrición humana y dietética, enfermería, ciencias de la actividad física y del deporte, ciencia y tecnología de los alimentos, veterinaria, dietistas, biólogos, ingenieros agrónomos, psicólogos, trabajadores sociales, profesores de secundaria, FP, de educación infantil/ primaria y otros educadores.

Fuente: <https://comcuencia.org/xxiv-semirario-de-nutricion/>

VI Congreso de Derecho Sanitario

La Asociación de Derecho Sanitario de la Comunidad Valenciana celebra este congreso que tiene como objetivo volver a propiciar un encuentro de todos los agentes del sector sanitario de la Comunidad para estudiar y debatir alguna de las cuestiones del ámbito de la Sanidad que más preocupan a la sociedad, así como proponer posibles soluciones y acuerdos para hacerlas frente. En esta sexta edición se abordarán los nuevos retos en la lucha contra el cáncer, enfermedad que alcanzará los 279.260 casos en España en 2023 según la Sociedad Española de Oncología Médica, y que seguirá siendo una de las principales causas de morbi-mortalidad.

Fuente: <https://comcuenca.org/wp-admin/post.php?post=7643&action=edit>

Nuevo Código Deontología Médica

Artículo 15. La historia clínica electrónica debe asegurar la confidencialidad. El médico debe poner todos los medios a su alcance para preservarla. La clave para el acceso a las bases de datos clínicos es personal e intransferible. El sistema de acceso y descarga de información debe garantizar la trazabilidad de todo el proceso. La consulta de historias clínicas con finalidad docente o de investigación se debe hacer bajo la supervisión y el control del médico responsable o tutor asignado.

Artículo 16. Si el paciente o sus representantes legales solicitan la cancelación o eliminación de datos de salud de su historia clínica, el médico debe advertir de las consecuencias negativas que de ello se podrían derivar para su futura asistencia. No es deontológicamente aceptable eliminar datos si con ello se pudiera perjudicar al propio paciente, a los profesionales o a terceras personas, por razones de salud pública.



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo "nuestra solidaridad". Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Date de alta como Socio Protector. Solicita más información en www.socioprotector.es

Dr.ª María José Santiago Escamez
Especialista en Pediatría
Nº de colegiada: 284502138

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC
Médicos que protegemos a médicos

OMC   

Catálogo de Prestaciones EPSOMC 2023



CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social
de la OMC

OMC  ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA
PROTECCIÓN SOCIAL



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC



ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA

CONSEJO GENERAL
DE COLEGIOS OFICIALES
DE MÉDICOS



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte. .



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)



Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca